

Majelis Diktilitbang PP Muhammadiyah Apresiasi Peresmian Sarana Prasarana Kampus Unimus

Senin, 06-02-2017

SEMARANG, MUHAMMADIYAH.OR.ID – Ketua Majelis Pendidikan Tinggi, Penelitian dan Pengembangan PP Muhammadiyah, Prof. Dr. Lincolin Arsyad mengapresiasi pembangunan sarana prasarana Universitas Muhammadiyah Semarang (Unimus) yang baru diresmikan Ketua Umum PP Muhammadiyah, Haedar Nashir agar bisa bermanfaat bagi civitas akademika Unimus.

“Kehadiran Laboratorium Pendidikan Kesehatan Terpadu Unimus penting untuk meningkatkan kualitas sumberdaya pendidikan di Unimus,” kata Lincolin saat menghadiri peresmian dan peletakan batu pertama dalam rangka Akselerasi Pengembangan Institusi Menuju Universitas Muhammadiyah Semarang Unggul, di Unimus Kedungmundu Raya, Ahad (5/2).

Mengutip kata Haedar sebagai salah satu pusat keunggulan Muhammadiyah Jawa Tengah, Guru Besar FEB UGM ini berharap Perguruan Tinggi Muhammadiyah (PTM) se Jawa Tengah agar bisa terus berupaya meningkatkan kualitas sarana dan prasarana pendidikannya.

Pada kesempatan tersebut Lincolin Arsyad juga ikut mendampingi ketua umum PP Muhammadiyah meresmikan gedung Laboratorium Pendidikan Kesehatan Terpadu, Peresmian ATM corner, Peresmian pujasera “Halalan Thoyiban”, Peresmian Unit Pengolahan Sampah Terpadu, Peletakan batu pertama pembangunan Gedung Fakultas Kedokteran, Peletakan batu pertama Gedung Serbaguna, Pembangunan tahap II Masjid At-Taqwa Muhammadiyah serta Launching mobil ambulance dan penyerahan tanah waqaf.

Seperti disampaikan Rektor Unimus, Prof. Dr. Masrukhi, mengatakan saat ini telah banyak capaian-capaian yang diraih oleh Unimus, diantaranya peraian akreditasi institusi B, serta perkembangan pembangunan sarana dan prasarana pembelajaran.

“Saat ini kami tengah melakukan pembangunan gedung, diantaranya gedung-gedung fakultas, pendirian Rumah Sakit Gigi dan Mulut yang telah mencapai 70%, selain itu kami juga akan membangun masjid dan meresmikan Fakultas FKIK,” terang Masrukhi, Ahad (5/2) di ruang rektorat Unimus. Selain itu, sebagai wujud religiusitas, Unimus saat ini tengah mengedepankan wisata dakwah di kampus. **(dzar)**



Foto: Agus Mulyono/ Red: Dzar Al Banna